

Par **Bernard Broustet**

Le directeur de GFT monte en grade

Patrice Server va superviser le projet d'une nouvelle boîte que l'usine espère.

Patrice Server, 38 ans, directeur de l'usine GFT (Getrag Ford Transmission) de Blanquefort, spécialisée dans les boîtes manuelles, prend du galon. Tout en gardant pour quelque temps ses fonctions actuelles, il devient, au sein du groupe, directeur de la division en charge des boîtes de petite et moyenne taille. Il aura sous sa responsabilité l'équipe de développement d'une nouvelle boîte à 5 et 6 vitesses, destinée à remplacer celle que Blanquefort produit aujourd'hui. Même s'il est trop tôt pour affirmer que le site héritera de la production pour l'Europe de cet équipement, fabriqué aussi au Brésil, en Chine et aux Etats-Unis, la chose ne se présente pas trop mal.

Inquiets pour après

Comme d'autres usines européennes, celle de Blanquefort, à l'histoire moins mouvementée que sa voisine FAI, est contrôlée par une coentreprise (GFT) où Ford et l'allemand Getrag cohabitent à 50/50. Employant plus de 800 salariés, elle se consacre à la production d'une boîte 5 vitesses IB 5 de conception ancienne, et équipant notamment les Fiesta.

PUBLICITÉ

Si elle a un bon niveau d'activité, les syndicats s'inquiètent de l'après IB 5. Le directeur des opérations, Kevin O'Neill, leur a indiqué hier que le processus de gestation d'une nouvelle boîte modulaire à 5 ou 6 rapports était bien avancée. La nomination d'une équipe de programme, qui dépendra de Patrice Server, est le signe de cette progression. Et ces nouvelles ont été jugées encourageantes par Michel Courbatère, secrétaire (CFE/CGC) du Comité d'entreprise.